

Paray, le 15/01/2016

Le compte n'y est pas

Lors du CCE du 15 janvier la direction d'Air France a présenté son nouveau plan de « croissance ». SUD Aérien se félicite du nouveau ton de la direction, fruit des différentes mobilisations qui ont eu lieu depuis le 5 octobre 2015. Mais pour nous le compte n'y est pas ! Si la direction promet de faiblement augmenter le nombre d'avion (109 prévus en 2019 contre 107 en 2015) les effectifs eux vont continuer à diminuer au détriment de la sécurité des vols et des conditions de travail des salarié(e)s. Seul Transavia voit sa flotte augmenter (+54%) avec ses contrats low-cost et ses conditions de travail précaires.

Coté rémunération le compte n'est pas bon non plus. Alors qu'Air France s'apprête à annoncer un résultat autour de 400 millions d'euros, seules des primes d'intéressement et de participation sont annoncées pour les salarié(e)s, qui ont subi une forte baisse de rémunération horaire depuis 2011 et le plan Transform.

SUD Aérien revendique un statut unique des salarié(e)s de l'aérien pour toutes les catégories de personnel. Sud Aérien revendique un vrai plan de développement Air France avec de l'emploi et des hausses de salaires !

Le bureau SUD Aérien

SUD Aérien – BP 30 - 91551 PARAY VIEILLE POSTE CEDEX

Portable : 06.37.91.20.51 - Tél : 01.41.75.20.85 - Fax : 01.41.75.64.02 - E-mail : sudaf@wanadoo.fr

Site web : sud-aerien.org

 Sud Aérien

 @SudAerien